

## INTERNATIONAL BUSINESS TIMES

November 2, 2012 8:36 AM CST

# "Campaña antiargentina" está detrás de fallo en EEUU sobre bonos: presidenta

La presidenta argentina, Cristina Fernández, criticó el jueves un fallo judicial en [Estados Unidos](#) que podría obligar al país a pagar unos bonos en mora y dijo que la sentencia es parte de una "campaña antiargentina" para empujar a la nación a un nuevo incumplimiento de deuda

Una corte de apelaciones en Nueva York decidió el viernes que Argentina discriminó a tenedores de títulos impagos al no tratarlos en iguales condiciones que los acreedores que aceptaron una reestructuración de deuda.

Además ordenó a un tribunal inferior que dictamine cómo deben ser resarcidos quienes demandaron ser compensados.

El país protagonizó en el 2001/2002 la mayor cesación de pagos de deuda soberana de la historia tras una feroz crisis financiera y social. Cerca del 93 por ciento de los títulos impagos por 100.000 millones de dólares fueron luego reestructurados en el 2005 y en el 2010.

Pero una minoría de tenedores rechazó participar de los canjes, entre ellos algunos fondos considerados como "buitres" por el Gobierno, y han demandado a Argentina e intentado embargarle bienes en todo el mundo buscando recuperar el valor nominal de sus papeles.

"Les hablaba de la campaña antiargentina, campaña que está llevada a cabo por los fondos buitres, que son los mismos que embargaron ilegalmente, contra toda convención y derecho internacional la Fragata Libertad", dijo la mandataria en un acto.

La embarcación, utilizada por los cadetes de la Marina argentina para su viaje de bautismo alrededor del mundo, está retenida en un puerto de Ghana desde hace un mes por un pedido de embargo realizado por NML Capital Ltd, que reclama a Argentina 300 millones de dólares.

"El negocio no es que paguemos, el negocio es que no paguemos. Bueno, saben qué, les tengo una muy mala noticia, vamos a pagar", aseguró la mandataria y agregó que un incumplimiento de pagos es un gran "negocio" para los bancos.

"Vamos a hacer honor a esa confianza del 93 por ciento de tenedores nacionales y extranjeros mayoritariamente que confiaron en que la Argentina iba a pagar. La Argentina va a pagar", afirmó.

La decisión de la corte estadounidense disparó una ola de ventas de bonos argentinos por temor a que afecte la capacidad de pago del país.

La agencia de calificaciones Standard & Poor's también bajó la nota argentina por el fallo judicial.

El Gobierno dijo que la decisión de la corte carece de vigencia por apelaciones que realizó previamente y prometió combatirla en todos los estamentos necesarios.

En diciembre, el país enfrenta vencimientos de deuda bajo ley Nueva York por unos 3.300 millones de dólares. La mayoría de los tenedores de los títulos está en el extranjero.